

Pierre Verbeeren est actuellement Directeur général de l'action sociale au CPAS de la Ville de Bruxelles et préside Bruss'help, l'asbl de droit public chargée de sortir Bruxelles du sans-abrisme. Il est devenu une personne de référence dans les domaines des politiques sociales et des politiques migratoires.

Il a été Directeur général de Médecins du Monde qu'il a transformée en acteur de santé publique plutôt qu'ONG humanitaire. Durant 6 ans, il a été Chef de Cabinet adjoint où il a construit le Contrat pour l'Ecole, le Pacte Associatif, les Accords du Non-Marchand, la lutte contre la marchandisation des services publics... Avant cela, il a dirigé l'agence Alter qu'il avait créée avec des amis.

Son parcours professionnel a commencé comme journaliste auprès des institutions internationales à Bruxelles et comme président puis premier permanent à la Fédération des Étudiants Francophones. Son moto : la lutte contre les inégalités.

@mingi_wingi